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Stand zur Aufwertung Grünanlage Herweghstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Mit meiner Anfrage F0213/19 und dem darauffolgenden Antrag A0246/19 zur barrierefreien 
Umgestaltung der Grünanlage Herweghstraße hatte ich 2 wohlwollende Stellungnahmen der 
Stadtverwaltung erhalten. Die Finanzierung der Aufwertung der denkmalgeschützten 
Grünanlage sollte aus Mitteln des Programms „Stadtumbau Ost“ erfolgen. Für das 
Programmjahr 2022 hätte bis zum 31.12.2021 ein Fördermittelantrag gestellt werden 
müssen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wann wurden oder werden Fördermittel zur Aufwertung der Grünanlage 
Herweghstraße beantragt? Wenn nicht geschehen, wieso nicht?  
 

2. Welchen Zeitplan verfolgt die Stadt bei der dringend notwendigen Aufwertung und der 
Herstellung der Barrierefreiheit? 
 

3. Welche Maßnahmen schließen die von der Stadt geplante Aufwertung ein? 
 
 
 
 
Hagen Kohl 
Stadtrat 
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